

Les maths au bac S dans l'académie de Reims - 1/1

Voilà je vais vous dire ce qu'il en était des maths dans la série S le jour du bac...

Nous arrivons dans les salles, nous signons le papier qu'on nous donne au début et ensuite la madame arrive avec son enveloppe en plastique. Et donc les surveillants distribuent les sujets. Jusque là pas de problème il a 2 exercices et un problème.

Le 1er exercice portait sur les nombres complexes et les rotations. Rien de bien dût pour quelqu'un qui s'y connaît un peu.

Ensuite pour les non-spé il y a un 2ème exercice portant sur un tétraèdre. Je ne peux pas vous dire de quoi il en était j'étais un spé et pas un non-spé.

Le 2è exercice portait sur la géométrie dans l'espace et un peu d'arithmétique. En fait il fallait regrouper deux chapitre vu dans l'année dans le même exercice ce qui pouvait poser des problèmes.

Le seul hic c'est que l'exercice portait sur le dernier chapitre de spé que j'avais fais et donc avec le prof on a pas passé beaucoup de temps dessus vu qu'il y avait peu de chance que ça tombe. Les sections planes de surface sont un chapitre très chaud.

Et enfin le fin du fin. Le problème sur 11 points. Tout le monde s'attendait à un problème portant sur une étude de fonction, plus ou moins complexe. Et bien il n'en a rien était. En effet le problème portait sur les équations différentielles, le truc le plus dur à comprendre. En effet les équations différentielles normalement sont étudiées en même temps que les fonctions logarithme et exponentielle et puis on fait ça en vrac. En général ça tombe en partie C du problème et c'est jamais bien dur. Et bien c'était pas ça du tout.

Enfin voilà comment ça c'est passé dans l'aube les mathématiques au bac S. Je sais pas comment c'était dans les autre régions, mais j'ai eu vent que c'était pas triste non plus. Enfin j'espère que l'on ne reverra pas cela de si tôt.

NB : Les sujets sont nationaux...